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I 
no lo vean asi es que quieren 
poco al Espanol. 

-Usted es directívo de una 
Pena espaflolista, ^cómo estan 
las relaciones a nivel de penas y 
directivos blanquiazules? 

-Abandonadas, pues si al-
guna reunión se hace en ellas 
priva la demagògia y no se con-
cretan ideas para mejorar las re-
laciones. 

- E n cierta ocasión se habló 
de un homenaje a las penas por 
parte del club. 

-Bueno en el Esapnol se ha-
bla de muchas cosas. Si, el senar 
Baró dijo en una ocasión que ha-
hria homen<^e a las penas, pero 
todavia lo estamos esperando. 

-^Cómo enjuiciaría usted al 
seflor Baró? 

-El senor Baró, nadie lo du-
ia, es un gran abogado pero que 
dedica mucho tiempo a las ca-
sas de Madrid. Creo que el Es-
panol en estos momentos necesi-
ta un presidente con total 
dedicación ya que son muchos 
los problemas a solucionar. 

-^Podria usted enumerar 
algunos problemas? 

-En primer lugar las relacio-
nes públicas del club que estan 
dirigidas por personas y sistemas 
cadücos. Potenciar la cantera y 
fïitbol base. Llamar la atención a 
la juventud, pero no como 
ohora que ponen a la venta en-
tradas a 200 pesetas para los cha-
vales y que enseguida se agotan 
porque dan pocas. Es incom-
prensible que en el partida te-
kmado contra el At. Marid, en 
las gradas solamente se viera ce-
mento. Antes que eso, hubiera 
valido la pena regalar unas miles 
de invitacianes a los colegios. 
Otros problemes para mi es la ce-
sión de jugadores a un club co-
mo el Hospitalet cuya trayecta-
Tia deportiva siempre ha sido in-
cierta. 

- A l g o habrà que no fundo-
ne mal, ^verdad? 

-Si, la sección de balonces-
to, que a pesar de que algunos se 
la quieren cargar, està demas-
trando que cuando las casas se 
programari bien, funcionan. 

- C o m o espanolista le vemos 
a usted muy desanimado. 

-Mas bien estoy preocupa-
da. Soy realista y veo que si no 
se cambia la imagen del club 
el pervenir es negro. El Espa-
nol, es un club catalàn y ha de 
pensar en catalàn. Se que cam-
biar las casas costarà mucha 
pero cuando antes de empiece, 
antes se recogeran losfrutos. Se-
guir como hasta ahora es querer 
soslayar las realidades de nuevos 
tiempos. 

M.B. 

De su identificación y colaboración con el club espanolista, es muestra palpable esta fotogra-
fia en la que vemos al sefior Bascuüana, flanqueada por los jugadores del primer equipo, Manolo 
Züniga y Miquel Pineda (Eo to:Segui) 

FUTBOL SALA.- Equipo del S.P. Sta. Maria, de Montmeló, que en el campeonato organizado 
par el Patronata Municipal de Deportes, de Granollers, està llevando a caba una brillante tempora-
da Patrocinada por "Aigua del Montseny", la firma patrocinadora y por el rector de la parròquia 
deMantmeló. (Foto: Gironella) 

Comarca Deportiva, 1/12/1985, p. 21 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


